

Fecha <b>15.05.2018</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

## Auditoría, lista esta semana

José Ramón Amieva, jefe de Gobierno, anunció que esta semana se dará a conocer la auditoría a la Secretaría de Finanzas por la aplicación y distribución de los recursos de la reconstrucción de la ciudad.

En entrevista posterior a la firma del convenio con la Comisión de Derechos Humanos, señaló que en el informe se dará a conocer cómo se han aplicado los recursos antes de la modificación de los artículos 13 y 14 de la Ley de Reconstrucción, y cómo está distribuido todo el presupuesto de la ciudad.

“He pedido que sea la Contraloría General a tra-

vés de las instancias de la auditoría financiera quien determine a cuánto asciende el presupuesto de la ciudad, cómo se dividió y cuánto le corresponde de acuerdo a lo aprobado, primero en una instancia por la Asamblea Legislativa y después por el tema de la modificación de los artículos 13 y 14 donde ha sido asignado y cómo ha sido dirigido”, dijo.

Señaló que se reportaron seis mil 800 millones de pesos que ya habían sido comprometidos a través de la Comisión de Reconstrucción y el reporte se subió a la Plataforma CDMX.

— Paulina Silva

